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ABSTRAK 

 

Fachri Abdul Jalil. NIM. 1808205059, “Pengaruh Good Corporate Governance 

Dan Leverage Terhadap Kinerja Keuangan (Studi Pada Perusahaan 

Manufaktur Tembakau Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia)”, 2023 

Kinerja Keuangan merupakan kegiatan penyusunan laporan keuangan suatu 

perusahaan sehingga dapat diketahui perkembangan perusahaan tersebut 

berdasarkan pencatatan keuangan. Kelima perusahaan manufaktur tembakau yang 

tercatat pada bursa efek Indonesia menerapkan sistem tata kelola sebagai bentuk 

dari kegiatan operasional yang akan di jalankan. Pada kelima perusahaan juga telah 

memanfaatkan leverage dengan baik sehingga perusahaan mengalami 

perkembangan. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif deskriptif dengan 

data sekunder berupa laporan keuangan milik lima perusahaan manufaktur 

tembakau berdasarkan data time series yang terhitung dari tahun 2015 s/d 2021. 

Teknik analisis data yang digunakan yaitu berupa uji asumsi klasik, uji regresi 

linear berganda, uji model, dan uji hipotesis berupa uji t (parsial), uji F (simultan), 

dimana semua proses pengujian tersebut menggunakan aplikasi SPSS versi 18. 

Hasil penelitian ini menunjukan secara parsial terdapat pengaruh antara 

variabel GCG terhadap kinerja keuangan dengan nilai thitung sebesar 1,838 yang 

mana > 1,69 (ttabel) serta pada nilai signifikansi sebesar 0,075 yang mana < 0,1. 

Kemudian terdapat pengaruh pada variabel leverage terhadap variabel kinerja 

keuangan dengan nilai thitung sebesar 1,857 yang mana > 1,69 (ttabel) serta pada nilai 

signifikansi sebesar 0,072 yang mana < 0,1. Dan secara simultan variabel GCG dan 

leverage berpengaruh terhadap variabel kinerja keuangan dengan nilai Fhitung 

sebesar 3,692 yang mana > 2,26 (Ftabel) dan nilai signifikansi sebesar 0,036 yang 

mana < 0,1. 

Kata kunci: good corporate governance, leverage dan kinerja keuangan. 
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ABSTRACT 

 

Fachri Abdul Jalil. NIM. 1808205059, "The Influence of Good Corporate 

Governance and Leverage on Financial Performance (Studies of Tobacco 

Manufacturing Companies Listed on the Indonesian Stock Exchange)", 2023 

Financial Performance is the activity of compiling a company's financial 

statements so that the development of the company can be known based on financial 

records. The five tobacco manufacturing companies listed on the Indonesian stock 

exchange apply a governance system as a form of operational activity to be carried 

out. The five companies have also utilized leverage well so that the company has 

experienced growth. 

This study uses a descriptive quantitative research method with secondary 

data in the form of financial reports belonging to five tobacco manufacturing 

companies based on time series data from 2015 to 2021. The data analysis 

technique used is in the form of classical assumption tests, multiple linear 

regression tests, model tests , and hypothesis testing in the form of t test (partial), 

F test (simultaneous), where all the testing processes use the SPSS version 18 

application. 

The results of this study show that partially there is an influence between 

GCG variables on financial performance with a tcount of 1.838 which is > 1.69 

(ttable) and a significance value of 0.075 which is <0.1. Then there is an influence 

on the leverage variable on the financial performance variable with a tcount of 

1.857 which is > 1.69 (ttable) and a significance value of 0.072 which is <0.1. And 

simultaneously the GCG and leverage variables affect the financial performance 

variable with an Fcount of 3.692 which is > 2.26 (Ftable) and a significance value 

of 0.036 which is <0.1. 

Keywords: good corporate governance, leverage and financial performance. 
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 نبذة مختصرة 

، "تأثير الإدارة الجيدة للشركات والرافعة المالية على الأداء المالي )دراسات   1808205059فكري عبد الجليل. نيم. 

2023بورصة الإندونيسية(" ، لشركات تصنيع التبغ المدرجة في ال   

المالية للشركة بحيث يمكن معرفة تطور الشركة بناءً على السجلات المالية. الأداء المالي هو نشاط تجميع البيانات 

رجة في البورصة الإندونيسية نظام حوكمة كشكل من أشكال النشاط التشغيلي تطبق شركات تصنيع التبغ الخمس المد

ة نموًاالذي يتعين تنفيذه. كما استخدمت الشركات الخمس الرافعة المالية بشكل جيد بحيث شهدت الشرك  . 

تستخدم هذه الدراسة أسلوب البحث الكمي الوصفي مع البيانات الثانوية في شكل تقارير مالية تخص خمس شركات  

. تقنية تحليل البيانات المستخدمة في شكل  2021إلى  2015لتصنيع التبغ بناءً على بيانات السلاسل الزمنية من 

لمتعدد الاختبارات ، والاختبارات النموذجية ، واختبار الفرضيات  اختبارات الافتراض الكلاسيكي ، الانحدار الخطي ا

الإصدار   SPSS )متزامن( ، حيث تستخدم جميع عمليات الاختبار تطبيق F )جزئي( ، واختبار t على شكل اختبار

18. 

وهو<   tcount 1.838 على الأداء المالي بقيمة GCG تظهر نتائج هذه الدراسة أن هناك تأثيراً جزئياً بين متغيرات

1.69 (ttable)  ثم هناك تأثير على متغير الرافعة المالية على متغير الأداء المالي 0.1وهي > 0.075وقيمة معنوية .

1.69وهو<   1.857بقيمة   (ttable)  وفي نفس الوقت ، تؤثر متغيرات0.1وهي > 0.072وقيمة معنوية .  GCG 

ةوالرافعة المالية على متغير الأداء المالي بقيم  Fcount 3.692   >2.26وهو  (Ftable)  وهي   0.036وقيمة معنوية

<0.1 . 

 الكلمات المفتاحية: الحوكمة الرشيدة للشركات ، الرافعة المالية والأداء المالي
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